

Déclaration du président de la FEO **Chris Cowley**



Le 6 décembre est la Journée nationale de commémoration et d'action contre la violence faite aux femmes. À cette date en 1989, 14 femmes ont été assassinées à l'École Polytechnique de Montréal parce qu'elles étaient des femmes.

Pendant que la nation réfléchit à cette tragédie, la violence fondée sur le sexe continue d'être une réalité quotidienne pour trop de femmes dans notre pays. Il est scandaleux que plus de la moitié des Canadiennes aient été victimes de violence physique ou sexuelle depuis l'âge de 16 ans et que six fois plus de femmes autochtones que de femmes non autochtones soient tuées.

Ce sont des amies, des membres de la famille, des collègues et des élèves. En tant que membres du personnel enseignant, nous devons faire en sorte que nos élèves comprennent ce

qu'est la violence fondée sur le sexe et continuent de tirer des leçons du passé pour que cette violence puisse enfin cesser. Nous portons le ruban blanc comme symbole de cette journée. Il représente notre engagement à ne jamais tolérer la violence contre les femmes et les filles, ni la commettre ou garder le silence à son sujet.

Aujourd'hui, je vous demande de vous souvenir des victimes de l'École Polytechnique de Montréal et de toutes les femmes qui sont mortes par suite de la violence fondée sur le sexe ou qui l'ont subie, et de vous joindre au mouvement de lutte contre toutes les formes de violence à l'endroit des femmes et des filles.

Pour en savoir davantage sur la façon dont vous pouvez apporter votre aide, visitez le www.canadianwomen.org/fr ou le www.canadianwomen.org